

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, enero 28, 2019.



TEMAS DESTACADOS:

[Tenderos Cali](#)

[Edictos](#)

[Avisos de ley](#)

[Nuevo directorio de Abogados](#)

Rechazo a atentados entre Cauca y Valle

Publicidad

¿Quién quemó dos carros cañeros en el sur del Valle?



VALLE DEL CAUCA

Viernes 25 de Enero, 2019

El gremio de los cañicultores rechazó los hechos ocurridos en un ingenio azucarero en el municipio de Florida, luego de que dos de sus máquinas fueran incineradas por desconocidos.

Como se recordará en el corregimiento de El Llanito, dos sujetos identificados como integrantes del Ejército Popular de Liberación amenazaron con armas cortas a los trabajadores del ingenio y luego procedieron a prender fuego a un tractor y una alzadora de caña.

Asocaña hizo un llamado para que cesen este tipo de situaciones de violencia que afectan no solo la seguridad y la vida de los trabajadores, sino que atentan contra el derecho al trabajo y la propiedad privada.

Juan Carlos Mira, presidente de Asocaña dijo que “los actos cometidos en Florida Valle ponen en vilo la estabilidad de la región y el normal desarrollo de las actividades lícitas de una agroindustria que genera progreso y prosperidad”.

Así mismo, Asocaña hizo un llamado a las autoridades a quienes reiteró la necesidad de tomar medidas inmediatas, para que se investiguen a fondo los hechos.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Sexo: ¿Cuál es la edad ideal para empezar?](#)



[Así se calificará Saber 11](#)



[¿Cuántos votos se necesitan para la Cámara?](#)



[La depreciación de los activos fijos y la Reforma Tributaria](#)

“El hombre que se levanta es aún más grande que el que no ha caído.”

Concepción Arenal

“Condenamos los actos ilícitos cometidos en el predio La Estrella Alta, que generan miedo y zozobra en la comunidad” agregó Mira.

Asocaña indicó además que los trabajadores fueron retirados del lugar y salieron ilesos al tiempo que agregó que estos actos terroristas además generan afectaciones severas al medio ambiente y a las comunidades del sector.

Por su parte, el secretario de Gobierno del municipio de Florida, Wilmar Velasco, dijo que en la zona hay presencia de la organización criminal “Los Pelusos” .

Además de los dos tractores, un vehículo particular y otro de servicio público fueron incinerados en la vía que de Padilla conduce a Corinto .

El Ejército adelanta operativos en la zona para dar con el paradero de los autores de estos atentados.

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Messenger](#)
[WhatsApp](#)

OTRAS NOTICIAS



Juan Guaidó...¿Qué dice Ventana de este líder y de las...

Para tener en cuenta: - La jornada de protesta vivida en Venezuela...



Duván Zapata. ¿Qué dice Ventana de este tanque...

Entre Tomates y Fresas: - Tomates: bien podridos para aquellos que...



¿Qué dice Ventana sobre las marchas contra el...

Para tener en cuenta: ¡Ojo que esto puede ser la primera semilla!: 40...



Fabio Tangarife. ¿Qué dice Ventana de este periodista y...

La Pregunta Fregona: - ¿Por qué en nuestra amada Colombia hay...



¿Qué dice Ventana sobre el regreso del terrorismo a...

Para tener en cuenta 1: - El orden público voló en pedazos ayer con el...



¿Qué dice Ventana del alza en pasaje del MIO?...Lea

Para tener en cuenta: Curiosidad, por decir lo menos: el salario mínimo en...

Sponsored Links

[These Twins Were Named "Most Beautiful In The World," Wait Till You See Them Today](#)

Give It Love

[Choose a plane and play this Game for 1 Minute](#)

Delta Wars